



VII Feria de Arte Contemporáneo.

Ayer abrió sus puertas en el centro cultural de San Martín la VII Feria de Arte Contemporáneo de Arévalo, que este año se prolongará hasta el 2 de mayo. En la exposición, organizada por la Cámara de Comercio, se ofrece un centenar de obras de más de 40 artistas. Además, continuando con la difusión de los artistas de Castilla y León y con el apoyo a la creación emergente, la Feria se verá complementada con una exposición paralela en la Casa del Concejo titulada 'P/A: Prueba de Autor', donde se muestra una selección de las obras realizadas por alumnos de quinto curso de la facultad de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca. / R.GUERRA